

Memantau Usai Pemilu, Tim Wantannas juga Memastikan Persiapan Pilkada

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Mar 1, 2024 - 22:14



Dewan Ketahanan Nasional RI (Wantannas) Melaksanakan Kunjungan Di Kabupaten Temanggung Dalam Rangka Kegiatan On The Spot (OTS)

TEMANGGUNG - Tim dari Dewan Ketahanan Nasional RI (Wantannas) melaksanakan kunjungan di Kabupaten Temanggung dalam rangka kegiatan On The Spot (OTS) Prioritas nasional dengan tema " Strategi Penanganan Terpadu Resiko Pasca

Pemilu 2024 Dalam Rangka Menjaga Stabilitas Keamanan Nasional'. Digelar di pendopo pengayoman kabupaten Temanggung. Jum'at (01/03/2024).



Rombongan tersebut yang dipimpin langsung oleh Setjen Wantanas RI Brigjen Pol Drs. H. Nazirwan Adji Wibowo, disambut hangat oleh Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo beserta jajaran Forkopimda.



Dewan Ketahanan Nasional sendiri memiliki program prioritas untuk memantau dari kesiapan sebelum pemilu, mendekati pemungutan, sampai dengan pasca pemungutan suara.

" Tujuan kita kesini memastikan bahwa stakeholder terkait menyiapkan semua prasarana, siap untuk persiapan Pilkada, Temanggung sendiri ada pilkada serentak untuk itu. Ucap Nazirwan Adji Wibowo.



" Oleh sebab itu Wantannas sendiri meminta masukan hal-hal penting yang perlu disampaikan dalam sebuah rumusan rancangan kebijakan, karena Wantannas bertugas untuk merumuskan rancangan kebijakan dan rekomendasi kepada Presiden". Tambahnya.



Sementara itu, Pj Bupati Hary Agung Prabowo sendiri secara global mengatakan bahwa, "pemilu di wilayah Kabupaten Temanggung hingga sampai saat ini aman, bahkan laporan untuk partisipasi pemilih Kabupaten Temanggung mencapai 89,57% dibanding tahun 2019 hanya 87%, jadi ada peningkatan partisipasi pemilih dibanding 5 tahun yang lalu.



Kegiatan tersebut, dilanjutkan dengan diskusi dan tanya jawab berlangsung dengan suasana santai. Masing masing peserta yang hadir saling berinteraksi dan berkomunikasi dengan tim Wantannas RI.

Salah satunya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono melaporkan bahwa selama kegiatan pengaman pemilu selalu bersinergi TNI-Polri dan instansi pemerintahan sehingga dapat terwujud pemilu aman dan damai.